

Por correo Los ingleses en Villagarcía

Un incidente extraño
Madrid 24 (á las 4 á 10 m.)
Un oficial y 12 marineros de un buque de guerra inglés que fondeó ayer en aquel puerto, saltaron á tierra con herramientas y material de albañilería.

Se dirigieron al cercano monte de Sabeira, desde el cual se domina completamente la ría de Arosa y se eleva mil metros sobre el nivel del mar. Iban con el propósito de reconstruir un monumento que se elevó hace tiempo en recuerdo de las víctimas de un naufragio que ocurrió en aquellas aguas.

La presencia de los marineros extranjeros en la cima del monte, con todo aquel aparato infundió alarma, no sólo en el vecindario, sino en las autoridades, que transmitieron el hecho á Madrid, en donde también se alarmaron, por creer que los ingleses llevaban otra intención.

El señor García Prieto encargó por telégrafo, urgentemente, que se presentara el gobernador en Villagarcía é impidiera á los extranjeros realizar el objeto que se propusieran.

En efecto, la primera autoridad civil de la provincia se presentó en dicho pueblo con fuerzas de la guardia civil; pero como ninguno de los marineros sabía español y los civiles no sabían inglés, tuvieron que entenderse por señas.

Los marineros se resistieron, no queriendo abandonar su tarea; pero en vista de la actitud decidida de los guardias á hacérsela abandonar por la fuerza, comunicaron al comandante del barco por medio del telégrafo de banderas lo que ocurría, pidiendo instrucciones.

Por fin, después de mucho trabajo, se consiguió que volvieran á bordo sin restaurar el monumento.

El gobernador celebró una conferencia con el cónsul inglés, y después fué á bordo, avistándose con el comandante del barco.

Este explicó el asunto, diciendo que había creído suficiente la autorización de la Aduana para desembarcar los materiales pero en vista de las razones que le expuso el gobernador, que él estimaba muy justas, mandaba retirar á los marineros y pedirá autorización en debida forma.

Hizo grandes protestas de amistad para con España, asegurando que es la nación que más simpatías inspira en su patria.

Con esto se dió el asunto por terminado. Aquí, en Madrid, el ministro de Estado conferenció con el embajador inglés, el cual se expresó en los mismos términos amistosos que el comandante del barco, añadiendo que seguramente el asunto se resolverá bien.

El manifiesto de los villaverdistas

La nota política del día es el Manifiesto de los villaverdistas que se ha publicado ayer.

El manifiesto comienza tributando grandes elogios á toda la labor realizada por Villaverde.

El documento es claro y enérgico. Dice que esta agrupación acomete el patriótico intento de mantener la herencia del político insigne.

El encuzamiento de la Hacienda, desvenecijada y maltrada, y la reconstrucción de la patria, serán sus objetivos principales.

Añade que tremolarán la bandera del partido conservador, limpia de toda sospecha reaccionaria y fácil á todos los elementos de las libertades públicas.

Anuncia que harán una propaganda incansante de estas ideas para reconstituir el ejército, la riqueza pública, la instrucción, la agricultura, la moneda, haciendo que desaparezca su depreciación, y acometerán igualmente los demás gravísimos problemas pendientes.

En la próxima campaña parlamentaria reproducirán por medio de proyectos de ley que presentarán á las Cortes, toda la labor que el anterior Gobierno dejó preparada, y esperan con ello conquistar la opinión.

Además buscarán la adhesión de las Cámaras de Comercio, Asociaciones y Sindicatos Agrícolas y Mercantiles, á los cuales se dirigirán demandando su apoyo.

Uno de sus párrafos dice textualmente:

«Hubo un día millones para liquidar el fracaso de 1898; España los ofrecerá para construir escuelas, trazar caminos, armar regimientos y tener barcos.

«¿Cuál es nuestra organización? Asegurar el convencimiento en las ideas,

Otros buscan un jefe, á nosotros nos dirige el ideal. Veremos al fin qué procedimiento es más acertado.»

Anoche se marchó González Besada.

En la estación le hicieron una manifestación de despedida verdaderamente solemne por el gran número de personas que concurrieron.

Sucesos de Bilbao
La situación por que atraviesan los obreros de la capital vizcaina es muy crítica, pues el paro se prolonga mucho y las necesidades no han disminuido.

Los intentos de arreglo han fracasado todos, y la culpa de la situación se la echan mutuamente los socialistas y republicanos.

La pugna entre unos y otros se hace patente á cada momento.

Se registran infinidad de incidentes aislados, y no son pocos tampoco los promovidos mediando muchos contendientes.

Ha habido verdaderas batallas. La más importante ha sido la realizada en una taberna del concejal socialista Cerezo.

Un grupo de republicanos penetró en el establecimiento pidiendo refrescos y vino.

El dueño del establecimiento y otras personas que estaban allí contestaron diciendo que no tenían para que servir lo que les mandaban. Comprendieron los republicanos que se trataba de un reto y mediaron entre republicanos y socialistas palabras gruesas. Luego se pasó de las palabras á las obras. Hubo palos. En lo más crudo de la lucha se oyó el disparo de un arma de fuego. El proyectil mató á Santiago Baza, de la Juventud Republicana. Entretanto la lucha se había hecho general con navajas, vasos y botellas de la taberna, convertidos en proyectiles. Muchos recibían contusiones, pero seguían peleando.

Las personas ajenas á la cosa huían del lugar de la pelea. En este suceso resultaron varios heridos. Los ánimos están muy excitados.

Parece que han ocurrido incidentes graves, por la misma causa, entre socialistas y republicanos, en otros puntos de la población.

Un grupo de republicanos encontró á otro de socialistas en la calle de Hernani y allí se produjo también una lucha á tiros y palos. Por fortuna no resultó en esta nueva batalla ninguna persona herida.

Dícese que el disparo que mató al individuo de la Juventud Republicana en la taberna de Cerezo lo hizo el mismo dueño del establecimiento.

Dos de los heridos están muy graves.

—Se eciben nuevos detalles de la explosión de la bomba lanzada contra el sultán.

El número total de muertos que ocasionó es de 24, y el de heridos 57.

También quedaron heridos muchos caballos de la escolta del sultán. Dícese que los autores del hecho son dos búlgaros.

Los cristales de la mezquita quedaron todos rotos.

La explosión se produjo cuando el sultán se había alejado unos pasos del sitio donde fué lanzada.

Los altos dignatarios rodearon al sultán.

La sección de caballería que daba la escolta dió varias cargas contra la multitud, consiguiendo alejarla del sitio de la explosión.

El sultán fué ovacionado, aclamándole el pueblo con delirante entusiasmo.

—Dicen de San Petersburgo que el papa Capony ha publicado una alocución enérgica dirigida á los obreros y aldeanos, que ha sido repastada á millones en toda Rusia.

Les excita á que cesen las violencias anticristianas contra los judíos porque éstos no son los que roban y oprimen al pueblo sino el czar y la banda de infames que le rodea.

En Cronstad se agrava la situación. Ingresan en los clubs revolucionarios diariamente cientos de individuos del pueblo y lo que preocupa más á las autoridades, también lo marinos de guerra.

El Gobierno de San Petersburgo ha enviado dos regimientos más por si ocurrieran disturbios.

El viaje del czar para ver al emperador, Guillermo, es objeto de muchos comentarios.

La entrevista tiene que verificarse en alta mar, porque el czar no puede ir á Alemania, ni Guillermo á Rusia, á causa de la guerra con el Japón.

El viaje del czar durará cinco días.

Aviso importante
El vapor qu' debía salir para ARGEL el próximo jueves 27 corriente, lo verificará el viernes 28 á las seis tarde via Valencia.

Por la «Isleña Marítima»—El Director.—S. Simó.

Congreso Odontológico en Palma

Se trabaja de lo lindo y minuciosamente en todo lo del Congreso Dental de Palma, con el fin de que nada falte. Días pasados se hacían sondeos en Cala Falco, en cuya márgen sita en la cueva del Pirata, parece procurar un buen fondeadero al vapor que conduzca los congresistas, lo más próximo posible, permitiendo abreviar la operación de desembarco. Para esto el Ayuntamiento de Manacor construye un muelle provisional de tabloneros y sillares y á bordo del buque irá una lancha automóvil de bencina que remolcará los botes hasta el desembarcadero, conducida por un práctico de costa.

También se trabaja en la gruta para la construcción de repisas donde colocar las luces de acetileno en combinación, para los efectos de luz que se han estudiado.

También se terraplanan los senderos del interior y se arreglan dos nuevos departamentos recién explorados, cuya inauguración será en honor de los del Congreso.

El gobernador civil señor del Campo ha recibido una comunicación de la Mayordomía Mayor de Palacio, en la que se le deja para que asista al Congreso en nombre de S. M. el Rey D. Alfonso XIII.

La Junta organizadora, en atento Mensaje dirigido al Excmo. señor Rector de la Universidad de Barcelona Dr. Rodríguez Mendez, ha expresado el deseo de contarle en el selecto número de Congresistas honorarios y enrecerle su asistencia no sólo por su personalidad de Jefe del distrito Universitario si que también por su elevada significación científica en el mundo del saber.

La empresa de vapores «La Isleña Marítima» no queda atrás en previsión. Aleccionada en esta clase de expediciones; está todo estudiado de tal modo que resulte cómodo y ordenado el servicio de fonda á bordo y el buen confort. La Junta de Organización del mencionado Congreso, al personarse esta pasada semana en el Muelle para referir sus deseos se encontró agradablemente sorprendida con que todo estaba dispuesto hasta el más mínimo detalle, situación del altar en el buque para la Misa, local para la orquesta y piano, toldos corridos á proa y popa, alumbrado extraordinario, vagilla, etc. Fué tal la impresión recibida que los individuos de dicha Junta rebosan de elogios á la Empresa.

NOTAS MUNICIPALES
Mañana miércoles celebrará sesión el Ayuntamiento. Los asuntos que se hallan fijados en la orden del día son los siguientes:

1.º—Acta de la sesión anterior.
2.º—Cuentas.
3.º—Dictamen de la Comisión de Obras proponiendo se conceda permiso para construir una tubería de conducción de agua potable á la casa número 52 al 58 de la calle de Apuntadores y gracia de 6 dineros de agua para el abasto de la misma.

4.º—Otro ídem para construir una taguea de empalme al servicio de la casa núm. 36 de la calle de la Platería.

5.º—Otro ídem derestimando una instancia pidiendo permiso para abrir un portal en pared medianera correspondiente á la casa núm. 6 de la calle de las Monjas.

6.º—Oficio del gobernador respecto al proyecto de contrato con D. Antonio Subirá Sansó para el cobro de ciertos créditos del Ayuntamiento contra el Estado.

7.º—Dictamen de la Comisión de Ensanche proponiendo se autorice á D. Miguel Bauzá Coll para construir una casa en un solar sito en la calle 22 del Ensanche.

8.º—Liquidación y acta de recepción definitiva de las obras del Cementerio de apestados y en el Civil por el contratista D. Sebastián Crespi.

9.º—Acta de recepción provincial de las obras ejecutadas en el Ensanche del Cementerio por el contratista D. Pedro Francisco Ferrá.

10.º—Baja en el padrón de vecinos de D. Juan Fiol Oliver por haberse trasladado á Puigpuñent.

11.º—Alta en el id. de D. Juan Esteve Pujol y su familia procedentes de Andragó.

12.º—Reconocimiento de un crédito por alquiler de camas de tropa durante la epidemia de 1870.

13.º—Pago de imprevisos de los obsequios á los congresistas adontólogos.

14.º—Subvención al empresario de sillas para gastos de música en el Borne.

La comisión de Gobierno y Policía reunida ayer, aprobó varias cuentas de su competencia y trató de algunas denuncias en la industria de expendedores de leche sobre á varios menores de edad cuyos padres responden por ellos.

El empresario de las sillas del Borne ha presentado al Ayuntamiento una solicitud para que éste costee la música en aquel paseo los días festivos.

Durante la sesión de mañana el señor Gobernador civil de la Provincia devolverá la visita al Ayuntamiento.

A las doce de la tarde tuvo efecto en la Sala Capitular de este Ayuntamiento la subasta para el alcantarillado de la calle de la Galera, presentándose cuatro postores, adjudicándose el remate á D. Mateo Modesto y Ramis, quien hizo una rebaja del 18 por 100 sobre el tipo fijado.

Don José Ribot Maura
Ayer mañana falleció, después de larga y penosísima dolencia sufrida con resignación sin igual, el estudioso y aprovechado joven don José Ribot y Maura.

El señor Ribot fué modelo de hijos y amigo sincero de cuantos le brindaron con su amistad, conquistándose en todas ocasiones las simpatías de los que le trataron por su carácter bondadoso y por su magnánimo corazón.

Baja el señor Ribot al sepulcro joven y cuando la fortuna empezaba á favorecerle.

A su atribulada madre y hermanos, como á toda su familia en general hacemos presente el sentimiento sincero que la muerte de nuestro estimado amigo nos produjo.

Coqueluche, catarro, tos ferina y todas las clases de Tos de los niños, se cura radicalmente con el anticatarral Rosselló.

Frasco, una peseta.—Depósito: Farmacia Obrador.—Palma.

Herniados.—Quebrados.—Leed

Siendo tantos los herniados (truncos) que están sufriendo constantemente y siendo los bragueros del reputado ortopedista señor Torrent de Barcelona remedio infalible para la curación de tan grave dolencia dicho especialista á fin de dar á conocer los grandes resultados curativos de sus maravillosos aparatos estará en Palma únicamente el jueves 27 del corriente en la Ponda del Vapor, Veril 19, donde podrán consultarle cuantas personas quieran curarse de sus hernias como así mismo los que sufran dolencias abdominales y de la matriz ó elevación en cualquier parte del cuerpo, pues para todas sus dolencias dicho especialista construye aparatos verdaderamente notables y que son la admiración de los más eminentes médicos que constantemente lo están recomendando.

No dejar de visitarle.—Folleto, pruebas y consultas gratis para todo el mundo.

Téngase presente que el especialista señor Torrent estará en Palma únicamente el jueves 27 del corriente.

GACETA DEL DIA

Durante el día de ayer cumplimentaron al señor Gobernador el canónigo señor Pascual, don Domingo Casanovas, el general Ascención, don Domingo Fons, don Francisco Socias, don Joaquín Puigdorfil y don José Muratori.

Para el próximo jueves, día 27, á las ocho y media de la noche, está convocada la Junta general de la sociedad «Centro de Unión Republicana» á sesión extraordinaria, para tratar y resolver la reforma del reglamento porque se rige dicha sociedad.

El médico don Miguel Ferrando, de Montuiri, ha salido para Barcelona, de donde regresará á mediados de la semana próxima.

Nuestro amigo don Jaime Motta y Coll, después de brillantes ejercicios, acaba de obtener plaza en las últimas oposiciones celebradas en Madrid para cubrir veinte y cinco plazas de Sobrestantes de Obras Públicas.

Reciba nuestra más cordial enhorabuena que hacemos extensiva á su distinguida familia.

La variación introducida en las películas que se exhiben en el Cinematógrafo del señor Truyols, hace que la concurrencia sea algo más numerosa que de ordinario.

En el programa figuran: «Un drama en el aire» ó sea un viaje en globo,

y una corrida de toros cuyas películas resultan de muy buen efecto. Esta noche habrá secciones desde las 6 á las 10 de la noche.

Desde Sansellas nos escriben diferentes personas lo siguiente, que publicamos para que llegue á conocimiento de quien corresponda:

«Llamamos la atención del dignísimo señor Fiscal de la Audiencia acerca de la intrusión de un sujeto en el arte de curar, que ejerce en este pueblo de Sansellas, titulándose médico, siendo esto causa de continuados abusos é irreparables consecuencias.

En beneficio de la humanidad doliente suplicamos intervenga la autoridad en este escandaloso asunto.»

Los señores Martínez y Planas, nos participan que los cargadores que tengan carga comprometida para el viaje del vapor «Catalina» deberán presentarla en el muelle durante los días 26, 27 y 28 del corriente, á cuyo fin estarán dispuestas varias barcasas.

Hoy serán puestas en libertad unas veinte y cinco mujeres que ingresaron en el depósito de Capuchinos con objeto de sufrir quince días de arresto.

Gran surtido en CONFITES PARA BAUTIZOS á precios reducidos.

COLMADO LA PROVIDENCIA
El mejor depurativo, es el uso de las «Sales de Mediana de Aragón».

Servicio telefónico y telegráfico

De nuestros Corresponsales especiales de Madrid y Barcelona Sres. Martínez Albacete y Franco del Río

La Gran Via

El alcalde y el gobernador han visitado al ministro de la Gobernación para pedirle que cuanto antes den principio las obras de la Graaivia, á fin de evitar que tome caracteres alarmantes la crisis de la clase jornalera.

El ministro prometió activar lo posible los trámites del expediente.

La Gaceta

La «Gaceta» publica un decreto declarando oficial el colegio de Veterinarios de Barcelona.

Las inundaciones

Continúan recibiendo en Gobernación despachos de diferentes puntos dando cuenta de los estragos producidos por las inundaciones.

En muchos pueblos la pérdida de las cosechas es completa.

Las eras han quedado cubiertas por las aguas; y los trigos han sido arrastrados por la corriente.

Las aguas han detenido los frenos en la línea de Ariza á Valladolid.

También han quedado deteniéndose en la línea de Elorrio á Bilbao.

En Gataiyud se han desbordado los rios Jaión y Giloca, arrastrando árboles, cabañas, mieses, animales y cuanto han encontrado á su paso.

No se tienen noticias de que que hayan ocurrido desgracias personales.

En Atece, Daroca, Calamocha y otros puntos las pérdidas han sido enormes.

Si no se envían socorros el invierno será terrible.

Los trenes del Central de Aragón han quedado detenidos.

Fallecimiento

Ha fallecido en París el celebre pintor Juan Henner, natural

de Alsacia, que había nacido el 5 de Marzo de 1829.

Había obtenido varias medallas en diferentes Exposiciones, y desde 1890 era oficial de la Legión de Honor.

El veraneo en San Sebastián

El rey acompañado del príncipe viudo y algunos personajes palatinos, ha visitado los cruceros «Extremadura» y «Cardenal Cisneros».

El ministro de Marina ha dicho que, comparados nuestros buques con los extranjeros que están anclados en aquel puerto, no somos tan desgraciados.

El rey ha condecorado á un obrero del «Extremadura» por un modelo de este barco en miniatura que aquel construyó y regaló al rey durante la visita.

El cumpleaños de la reina se ha celebrado en familia á causa del luto que viste la corte.

Montero y Rios, Villanueva y Mellado han estado almorzando en el monte Ulia, invitados por los demócratas y liberales de la localidad.

En el fronton de Rateria un espectador, recibió un palotazo en la cabeza, falleciendo media hora después.

Consjo de Ministros
Es probable que el jueves se celebre Consejo de ministros presidido por el Sr. Echegaray.

Montero Rios
El Sr. Montero Rios no regresará probablemente de San Sebastián hasta el 6 de Agosto.

En cuanto regrese celebrará una detenida conferencia con el Sr. García Prieto.

Incidente
Se ha recibido un despacho del gobernador de Sevilla, dando cuenta de un incidente surgido

entre aquella autoridad y el señor Rodríguez de la Brolla, al juzgar á conducta del alcalde de Coronil en la cuestión de elecciones.

El incidente se ha comentado mucho, aunque el Sr. García Prieto le ha quitado importancia.

Contra Vladivosok
El general Kazbek telegrafía desde Vladivostok diciendo que los japoneses vienen preparando una acción general contra aquella plaza, marchando sobre el rio Touman en cuatro columnas. Calculase que el número de fuerzas con que han iniciado su ataque asciende de 25 á 28.000 hombres contando con poderosa artillería.

Desde Toquio
Comunican de Tokío que el general Hassegava telegrafía al Mikado que ha dado las órdenes de ataque general contra las posiciones rusas.

Los plenipotenciarios japoneses
Dicen de Washington que esta mañana llegarán á aquella capital el barón Komusa y Mr. Tokahira, plenipotenciarios japoneses para la conferencia de la paz.

Lo de Marruecos
Desde Fez anuncian que la situación en el imperio marroquí continúa siendo la misma.

El ministro de Francia no ha recibido aun instrucciones oficiales relativas al acuerdo franco-alemán.

Ha producido muy grande impresión en Fez la noticia de que las tropas imperiales habían alcanzado una victoria sobre los rebeldes.

Se tienen muchas esperanzas de que en breve quedará dominada la insurrección del Roghi.

Escuadra francesa á los Estados Unidos.
Se ha confirmado la noticia de

que será enviada una escuadra á Norte-América como señal de las excelentes relaciones de amistad que reinan entre Francia y los Estados Unidos.

Esta manifestación de cortés amistad tendrá lugar á fines del próximo mes de Octubre.

El ministerio francés no ha acordado aún la composición de la escuadra, creyéndose que la constituirán los mejores buques de la armada de la nación vecina.

El Kronprinz en Viena

Comunican de Belgrado que el Kronprinz salió ayer de aquella ciudad con dirección á Suiza.

Antes se detendrá en Viena.

El objetivo del Kaiser

Las últimas noticias afirman que la marcha del Zar hacia las aguas del Báltico obedece á indicaciones del Kaiser, el cual tiene deseos de contrabalancear la amistad franco-inglesa con una aproximación del imperio alemán hacia Rusia.

El Kaiser y Nicolás II

Comunican de Borgo (Finlandia) que ayer era esperado en aquel puerto el yate «Standart» á bordo del cual viaja el Zar.

En aquel se encontrará con Guillermo II y ambos emperadores comerán por la tarde á bordo del yate alemán «Hohenzollern».

Echegaray y Romanones

Madrid 25 (á las 0'45).

Hablase de que han surgido grandes dificultades entre los señores Conde de Romanones y Echegaray sobre la cuestión de los créditos.

Angústase para en breve otra crisis.

García Prieto á S. Sebastián

El ministro de la Gobernación Sr. García Prieto ha salido de Madrid inesperadamente, con dirección á S. Sebastián.

El viaje del ministro es objeto de muchísimos comentarios.

Conferencia aplazada.—Trabajos de zapa.

Los representantes de las cámaras de comercio y agrícolas se muestran contrarias á que se aplaque la conferencia de productores y ferroviarios.

dicen que estos están haciendo trabajos de zapa para que dimita el Conde de Romanones.

Los catalanes disgustados

Los partidarios del señor Canalejas no ocultan el profundo disgusto que sienten por haber sido postergados en las candidaturas de las próximas elecciones.

Afirmase que es muy probable que el «Heraldo de Madrid» emprenderá en breve una campaña sacando á relucir los desaciertos del gobierno en lo que se refiere á las elecciones.

Weyler ausente

El general Weyler se ha ausentado de Madrid marchando á Villatobas.

La boda de la Infanta Teresa

Comunican de San Sebastián que el Rey irá brevemente á Munich para ultimar la boda de la Infanta María Teresa con el primogénito de la infanta D.^a Paz.

El matrimonio se verificará en Madrid el día del Santo del Rey.

Los proyectos de Echegaray

El señor Echegaray se muestra contrario á la supresión de la ley de alcoholes.

Propónese introducir modificaciones que satisfagan á los perjudicados.

Llevará á las Cortes una reforma radicalísima.

Madrid 25 (á las 8)

Telegrama de Linévitch

El general Linévitch ha telegrafado confirmando la proximidad de grandes fuerzas japonesas contra Vladivostok.

Han ocurrido algunos encuentros.

Los japoneses avanzan.

—Dicen de Tokio que es inminente el sitio de Vladivostok.

Otro complot en Belgrado

Se ha recibido un despacho de Viena diciendo haberse descubierto en Belgrado un complot para destronar al actual Rey Pedro I, reemplazándole con un hijo de Rey Milano, hermano del sesinado Alejandro I.

En el complot estaban comprometidos muchos militares.

Se han hecho muchas detenciones.

Grageas Farré

DE LEGITIMA PURA DE HUEVO Y CACODILATO DE SOSA

Hasta la fecha son reconocidas estas grageas como el mejor depurativo el único más eficaz.

Son un reconstituyente de primer orden, tonifican el sistema nervioso y enriquecen la sangre á la vez que la purifican modificando solo la parte mala, al revés de otros depurativos que la rabajan en general perjudicando el organismo.

Sus efectos son tan rápidos y seguros que á las pocas tomas se manifiesta un bienestar general del individuo ó de la persona que padece.

Los que tienen humores herpéticos, van desapareciendo con su uso las manifestaciones de esta enfermedad que sienten en diferentes partes del cuerpo.

Las señoras que tienen localizado el herpes en la cara y que les afecta el cutis, observan la mejora poniéndose las piel fina, suave y del color natural.

Venta en todas las farmacias.—Representantes: Boscana Sucesores, Plaza de Cort S.—Palma de Mallorca.

SOCIEDAD GENERAL

DE TRANSPORTES MARÍTIMOS Á VAPOR DE MARSELLA

Servicios del mes de Julio de 1905

LÍNEA DIRECTA DEL RIO DE LA PLATA

Saldrán de Barcelona directamente para Montevideo y Buenos Aires el día 25 del actual el magnífico vapor francés

FRANCE

LÍNEA PARA EL BRASIL

Saldrá de Barcelona el día 26 de Julio para Bahía, Rio Janeiro y Santos, el grandioso y acreditado vapor francés

LES ANDES

Comisarios en Barcelona: R. POL y Comp.^a, Dormitorio de San Francisco, 25, pral.

Fundada 1752.

Quando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth

Puramente Vegetales. Siempre Eficaces.

Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Váridos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Falta del Hígado, Ictericia, y los desórdenes que dimanen de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.

40 Píldoras en Caja.



Fundada 1847.

Emplastos Porosos de Allcock

Remedio universal para dolores.

Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.

Agentes en España: J. URIACH & C^a, BARCELONA.

SE ALQUILA

Por ausentarse su dueño se alquila una casa de reciente construcción situada en el punto más pintoresco de Son Español con toda clase de comodidades para familia numerosa y jardín. Igualmente se vende todo el mobiliario existente en la misma.

Para informes, Centro de Anuncios

Se vende Una sillera y una cama de esoba.

Informarán: Centro de Anuncios, Plaza Santa Eulalia 10.

ESTACIONES TELEGRÁFICAS

Para el servicio público

Estaciones de servicio permanente: Palma.—Estaciones de servicio completo: Ciudadela, Mahón, Ibiza y Sóller.—Estaciones de servicio limitado (de 9 á 12 m. y de 2 á 7 t.): Alayor, Alcudia, Artá, Felanig Inca, Manacor, Andraig, Sóller, Capdepera y Pollensa.—Estación semafórica Bajolí, en la de isla Menorca.

Imprenta de F. Guasp.

NO MAS VELLO

20 años de éxitos es la mejor garantía de que los «PÓLVOS cosméticos de Frauch» quitan en pocos momentos el pelo y el vello de cualquier parte del cuerpo, matan las raíces y hacen volver á reproducirse. Este «depliatorio» es muy útil á las personas del bello sexo que tengan vello en el rostro y en los brazos, pues con él pueden destruirlo sin irritar el cutis.—2 50 pesetas bote.—Se vende en las principales farmacias y en Palma en la de Juan Valenzuela, Plaza de la Cuartera 14, y en el Centro Farmacéutico.



Venta en todas las buenas Farmacias

OFICINA DE FARMACIA y Laboratorio Químico-biológico de José F. Rey

Exactitud en el despacho de recetas, elaboradas con agua esterilizada.

Oxígeno químicamente puro para inhalaciones, en balones previamente esterilizados y para inyecciones subcutáneas, conforme al método empleado por los Doctores Thery y Schmelz en los hospitales de París y Alemania respectivamente.

Especialidad en la preparación de medicamentos esterilizados. Laboratorio especial para análisis de orines, sedimentos y cálculos urinarios.

Preparación de sésquitos y líquidos valorados para volumetría.

Bolsaría 1 y 3 Palma de Mallorca

HERPES ESCROFULAS TUBERCULOSIS

donde disminuye de fuerza é insipiente

LA SULFURINA JIMENO

es el medicamento y reconstituyente de estas enfermedades y un auxiliar de las medicaciones antibióticas.—Para el uso véase el prospecto.

Venta en todas las Farmacias.—En Barcelona: Farmacia del Globo, Plaza Real, 1.

Gran fábrica de productos refractarios y de grés M. CUCURNY

Propietario de las minas de tierras refractarias

Fabricación de ladrillos refractarios y de piezas de todos tamaños y formas según croquis.

Ventas de tierras refractarias.

Fábrica: Bordeta, Teléfono número 3,277.

Despacho: Princesa y Cotonero 6, Teléfono 1,647, Barcelona.

JABON FLUIDO

GORGOT

á base de hiel de vaca, afrecho y salol

El JABON FLUIDO DE HIEL DE VACA, AFRECHO y Y SALOL pone el cutis suave, fresco, fino y terso; con su estiliano, desaparecen las pecas, los granos y las arrugas; da nueva y lozana vida al envoltorio que cubre nuestras carnes, y cuyas funciones son tan indispensables para la salud como para la belleza.

Modo de usarlo

Se empieza por mojar la parte del cuerpo que se quiere lavar, inmediatamente se le fricciona con la cantidad de jabón fluido necesario para su limpieza, siguiendo, en las demás manipulaciones de lavaje, la misma e simbre de cuando se verifica en jabón en pastilla.

PRECIO DEL FRASCO 3 PESETAS

PUNTOS DE VENTA: Perfumería Canals, Brossa 10, y Perfumería Modernista, San Nicolás.